
  

 

 

 

 

 １１月１２日（土）に井戸堂小学校創立 150 周年記念式典を開催しました。さらに続けて記念講演会も行いまし

た。学校地域が一体となった心温まる行事となりました。中心となり進めていただいた 150 周年記念事業実行委員

会の皆様、当日お世話いただいた PTA 役員の皆様、また記念作品のやきもの絵付け作業をお手伝いくださった１～

４年学級委員の皆様、ありがとうございました。式典や講演会の様子につきましては、２学期末の PTA 新聞「くすの

き」にも掲載していただく予定をしております。そちらもお楽しみに。（記念講演会の報告については次号で） 

 

 

記念式典会場には、感染症対策による人数制限もあり、

５・６年生の子どもたちと一部教師、天理市長様をはじめ

とする来賓の皆様が入り、１～４年生は、教室に一部中継

する形での参加となりました。 

いきなり６年生によるかっこいいオープニングセレモニー「銀河鉄道

999」で始まりました。来賓によるお祝いの言葉に続き寄贈品披露（実

行委員会より６年生も演奏で使用したミニキーボード１０台と記念樹キ

ンモクセイ１本、PTA ベルマークよりデジタル顕微鏡１台とデジタル気

体検知器２台）を行いました。学校の歴史や 150 周年記念イベントの様

子 (航空記念写真撮影や植樹等)、学校生活、子ども学習展の紹介等をまとめた映

像も公開しました。次は６年生による子ども学習展の発表です。150 周年にかか

わり、各学年学習を進め会場に掲示しました。１年生は「大好き井戸堂小学校」

として小学校にあるものを見つけてまとめ、２年生は「校区のすてきなところ」

としてボランティアさんとの交流や公民館・妙観寺などについて動画にまとめて

紹介しました。３年生は「井戸堂小学校区のうつりかわり」として過去・現在・

未来の校区の様子についてまとめ、４年生は布留川を実際に調べることを通して

環境について考えたことをまとめました。５年生は ICT 端末を活用し持続可能な社会の

ための SDGｓの目標に関わり、環境問題を中心に調べたり考えたりしたことを新聞にま

とめました。６年生は、150 年前・100 年前・50 年前・現在・近未来の環境問題やリ

サイクルについてグループで模造紙等にまとめるとともに、舞台で発表しました。学校

に設置された食物残渣発酵分解装置に始まり、クイズや劇を織り交ぜながら堂々と表現

してくれました。式典は無事終了。来賓の方々が、「感動しました。」「心温まるいい

式典だった。」「子どもたちがすばらしかった。」「各学年、さまざまな学習に取り組

んでいる様子がわかりました。」などのお言葉をいただきました。 

６年生の演奏や発表が素晴らしく、PTA 役員さんから是非６年生保護者にも観る機会をとのお言葉をい

ただきました。時間をやりくりして参観の終わりの時間に体育館へ移動し観ていただくことになりました。

それに先立ち、前日の昼休み、体育館で６年生によるオープニング曲生演奏企画をしたところ、子どもた

ちがたくさん聴きに来て、アンコール演奏も行う事態となりました。また、PTA 役員さんにご協力いただ

き、式典会場を１５日に開放し、子ども学習展や地域資料展の掲示物や記念映像を観ていただく機会も設

けました。地域の方が訪れ、「ずいぶん昔ですが、子どもがこの小学校に通っていたんです。校舎とかは

変わりましたが、写真を見てすごく懐かしい気持ちになりました。いい土地柄の学校ですよね。」とおっ

しゃっていました。会場玄関を飾っていた素敵な菊の鉢やプランターの葉ボタンは、150 周年記念式典に

合わせて地域の方のご厚意でいただき、栽培ボランティアさんが運んでくださったものです。    
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